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INDICA AO GOVERNADOR DO ESTADO, COM
CÓPIAS PARA O SECRETÁRIO CHEFE DA CASA
C I V I L ,  S R .  M A U R O  C A R V A L H O ,  A
NECESSIDADE  DE  VIABILIZAR  RECURSOS
PARA  A  REFORMA  DO  BARRACÃO  DA
ASSOCIAÇÃO DE PRODUTORES E FEIRANTES
DE  COTRIGUAÇU-MT  -  APROFECO,  NO
MUNICÍPIO  DE  COTRIGUAÇU/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à autoridade supracitada, por meio do qual
aponto e INDICO a necessidade de viabilizar recursos para a reforma do barracão da Associação de
Produtores e Feirantes de Cotriguaçu-MT APROFECO, no Município de Cotriguaçu/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é fruto do Ofício 008/2021, de autoria do ilustre senhor Cleyton Junior Santos,
vereador no Município de Cotriguaçu/MT.

A solicitação que intercedêssemos junto aos órgãos competentes busca viabilizar recursos para a reforma do
barracão da Associação de Produtores e Feirantes de Cotriguaçu-MT - APROFECO.

A APROFECO é uma associação sem fins lucrativos, composta por 16 (dezesseis) famílias de pequenos
agricultores do município de Cotriguaçu que produzem frutas, verduras e aguns derivados. O barracão é
usado para comercialização de seus produtos, de onde tiram a maior parte da renda para sustento de suas
família,

Segundo o vereador, atualmente o barracão encontra-se em péssimas condições de uso, apresentando
rachaduras nas paredes, piso e pintura desgasta, banheiros sem portas e a área de estacionamento sofre
com alagamentos nos periodos chuvosos, causando transtornos aos que ali frequentam.

Portanto, a disponibilização de meio adequado à venda de hortifrutigranjeiros representa maior possibilidade
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de as famílias de produtores rurais (agricultura familiar) permanecerem no campo gerando emprego e renda,
assim contribuindo para o desenvolvimento socioeconômico do município. Deste modo, apresento esta
Indicação para a apreciação dos nobres pares, contando com sua aprovação e na expectativa da especial
atenção dos órgãos governamentais competentes para o atendimento do pleito.

Em tempo, parabenizo o ilustre vereador Cleyton Junior Santos pela luta por melhorias no minicípio.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 13 de Outubro de 2021

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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